

ENACAL INAUGURÓ PROYECTO DE MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE EN EL BARRIO ALTAGRACIA SUR DE MANAGUA

NOTA DE PRENSA

Managua, 13 de Marzo de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel a través de Empresa, este miércoles inauguró el Proyecto de Mejoramiento del Sistema de Agua Potable en el barrio Altagracia Sur de Managua, con el cual se atendieron a 132 pobladores.

Anteriormente estos pobladores tenían serios problemas de abastecimiento dado que poseían redes artesanales y el agua les llegaba con poca presión, ahora cuentan con un abastecimiento de más de 20 horas diarias, con buenas presiones.

Las obras consistieron en la instalación de 132 metros lineales de tuberías, 2 válvulas y un acople, además se hicieron 22 conexiones domiciliarias.

Los trabajos se ejecutaron bajo el modelo de Alianza, Diálogo y Consenso, en conjunto con la Alcaldía de Managua y la colaboración de los pobladores protagonistas en trabajos de zanqueo para la instalación de tuberías.

Los protagonistas del Proyecto celebraron las Buenas Nuevas del Gobierno de Daniel, el Cro. Luis Obando expresó: "Primeramente gracias a Dios por esta bendición que nos vino a través de los proyectos, esto lo añorábamos desde hace años porque teníamos problemas de agua potable en las casas, pero ahora gracias al Comandante Daniel y la compañera estamos alegres porque tenemos el agua". Por su parte Lorenza Zúñiga dijo: "Bueno aquí el servicio mejoró bastante me siento alegre por eso ya el agua sale con más presión y hacemos más quehaceres en la casa, antes el chorro era chiquito ahora llega más grande".

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.